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Nova equipe de liderança da Província Regina Pacis, Incheon 

 

Dia 2 de setembro de 2023, Irmã Marie Julia e os membros do Conselho entregaram, oficialmente, seis anos 

de serviço como Superiora Provincial à Irmã Marie Justina e à nova equipe de liderança na cerimônia de 

posse.   

Para a ocasião, estiveram presentes a Irmã Mary Ann, Superiora Geral, e suas assistentes Irmã Marie So-Wha 

e Irmã Maria Nonata. A cerimônia, que contou com a presença de cerca de 130 Irmãs, começou com uma 

procissão na qual as Irmãs apresentaram um cesto de flores, uma vela, as constituições, uma Bíblia e a 

bandeira provincial. Irmã Marie Julia agradeceu a toda a Província pelo apoio e pelas orações. A Irmã Mary 

Ann também expressou gratidão à Irmã Marie Julia por cumprir os seis anos de responsabilidade como 

Superiora Provincial e à sua equipe, Irmãs Marie JungHae, Marie Ignazia, Marie Thoma, Marie Immanuel, 

Maria Dominica e Marie Yeong Ju pelo serviço prestado por três anos, bem como a Irmã Maria Philia pelos 

seis anos de serviço.  

Como novas conselheiras provinciais que auxiliarão Irmã Marie Justina, no trabalho na Província Regina Pacis 

durante três anos, foram chamadas durante a cerimônia os nomes das Irmãs Marie Paulo, Marie Young Ju, 

Marie Gaudia e Marie Philipa. A nova equipe de liderança provincial e os membros da província abençoaram-

se mutuamente com a promessa de oração e apoio.    

No discurso de posse, Irmã Marie Justina pediu às irmãs que realizem o milagre de transformar água em 

vinho em nossas comunidades religiosas, na igreja e no mundo através da nossa vida, testemunhando a 

bondade de Deus e seu amor providente. Ela nos encorajou a seguir a instrução de Maria nas bodas de Caná: 

“Fazei tudo o que Ele vos disser”. (João 2,5) e as palavras de Jesus “Encham as talhas com água.” (João 2,7)  
 

A tomada de posse foi seguida de uma refeição festiva, que foi também uma oportunidade para expressar 

nossos agradecimentos à equipe que encerrou o mandato e para desejar as bênçãos do Espírito Santo à 

equipe que assume a liderança da Província.  


